

2023年4月21日

Ｊリーグ「ザスパクサツ群馬」と  
クラブパートナー契約（ブロンズパートナー）更新のお知らせ

国際紙パルプ商事株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役 社長執行役員：  
栗原 正、以下、当社）は、株式会社ザスパ（本社：群馬県前橋市、代表取締役社長：  
赤堀 洋）が運営するサッカークラブ、ザスパクサツ群馬とのクラブパートナー契約（ブ  
ロンズパートナー）を更新することとなりましたので、お知らせいたします。



国際紙パルプ商事株式会社  
KOKUSAI PULP&PAPER CO.,LTD.

クラブマスコットキャラクター  
湯友（ゆうと）

（契約更新の背景）

ザスパクサツ群馬ではごみ削減や資源再利用を推進しており、プロスポーツチームが持つ「認知力・注目力・発信力」を活かし、ホームゲームにご来場いただく皆様や地域社会に対し、環境保全活動、およびSDGsの認知を広め、社会課題の解決に尽力しています。

同クラブの想い、取り組みに賛同した当社は、同クラブと連携し、昨年8月～9月に正田醤油スタジアム群馬において使用済み紙コップの回収、リサイクルに取り組みました。今シーズンはホームゲーム全試合において使用済み紙コップを回収し、リサイクルする仕組みを構築し、再製品化に挑戦してまいります。

さらに同クラブと協力し、化学繊維や化学薬品を使用しない、環境に配慮したスタジアム作りの実現を目指し、当社子会社の王子ファイバー社が製造・販売している紙糸「かみのいと OJ0+（オージョ）」を使った紙糸ゴールネットや紙糸スポーツ用靴下などの試験導入を計画してまいります。

当社は、SDGsに取り組む企業として、同クラブとともに資源を最大限に活用する仕組み作りに取り組み、循環型社会の実現に向けて尽力してまいります。

<本件に関するお問い合わせ先>

国際紙パルプ商事株式会社

コーポレート・コミュニケーション室 TEL 03-3542-4169